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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
 
 

Bochum, den 17.03.2025 

 

Als Mail an: Herrn Marco Zakrzewski, MZakrzewski@bochum.de 

 

 

Anfrage zur Mitteilung Nr.: 20250457 Soziale Stadt Hamme: 

Sachstandsbericht 2024 

 

Zu dieser Mitteilung der Verwaltung habe ich als beratendes Mitglied für Die 

Linke folgende Fragen: 

 

1.1.Grüne Wege (ISEK-Maßnahme B5) 

 Welche Beteiligungsschritte werden hierzu im Jahr 2025 folgen und wie 

sollen die angekündigten Sitzinseln ausgestaltet werden? 

 

1.8. Ergänzende Ansprache von Privateigentümer*innen 
 Wie ist das Ergebnis der Ansprache zum Bunker an der Haldenstraße/ 
Ecke Zechenstraße? 
 
1.11. Neubau der Grundschule Feldsieper Straße 
 Werden Schulkinder mit z.B. Sprachdefiziten auch nach Abschluss der 4. 
Klasse weiter gefördert? 
 
1.14. Maßnahmen zur Aufwertung des Wohnumfeldes und Verbesserung der 
(Verkehrs-)Sicherheit 
 Wann werden die Unterführung Dorstener Straße/Bahnhof Hamme und 
der Hauptweg im Park Hamme von der Gahlenschen Straße zur Dorstener 
Straße umgestaltet und wird die marode Brücke in den Zusammenhang 
saniert? 
 
2.4. Bürger-Etage des Jugend- und Stadtteilzentrums Hamme 
 Wann und mit welchem Ziel soll die grundlegende Neuausrichtung der 
Etage unter Beteiligung der Akteure und der Bürgerschaft beginnen? 
 
2.8. Arbeitsmarktstrategie 
 Wie wird die im Januar gestartete Beratungsangebotsreihe im 
Stadtteilbüro zu dem Thema „Langzeitarbeitslosigkeit“ umgesetzt? 
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2.10. ESF Plus-Bundesprogramm ElternChanceN - mit Elternbegleitung 
Familien stärken 
 Wie viele Familien wurden bei dem Projekt begleitet? 
 
5.1. Mobilitätskonzept 
 Welche der kleinteiligen Verbesserungen baulicher Art werden 2025 hier 
fortgeführt? 
 
 
Bei Fragen, die mündlich beantwortet werden, bitten wir auch um eine 
schriftliche Beantwortung. 
 
 
Horst Hohmeier 


